
Die Verwaltung teilt mit, dass sie darüber informiert worden ist, dass der aktuelle 

Projektbetreuer der DB erneut ausgetauscht wird. 
 


